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Avenant au bail d’un logement 
 
 Accord est donné pour la modification du bail de Mme Sylvie PIQUET, avec adjonction de 
Mr Christophe JACQUELIN, à compter du 1

er
 juin 2018. 

 
 
Compte-rendu de la réunion concernant l’organisation des secours 
 
 Le maire fait le compte-rendu de la réunion du 2 mai dernier organisée par le Colonel Hugues 
DEREGNAUCOURT, directeur départemental du SDIS et Mr Guy BILLOUD, président du conseil 
d’administration du SDIS. Cette réunion rassemble l’ensemble des maires du canton d’Attignat et 
conseillers départementaux. Un échange fructueux s’est déroulé sur l’avenir des CPINI au sein du 
département, sur le réseau départemental d’alarme à mettre en place et sur les activités et 
perspectives du fonctionnement du SDIS. En ce qui concerne notre secteur, l’évolution des CPINI 
semble être une nécessité, les contacts reprendront après la tenue du congrès départemental qui se 
déroulera la troisième semaine de septembre. 
 
 
Modification des statuts de la communauté d’agglomération 
 
 Le conseil municipal accepte la proposition : 

� d’extension de compétences (gestion des milieux aquatiques et prévention des inondations 
GEMAPI, de fourrière animale et de prise en charge des cotisations au SDIS en substitution 
des communes et de l’allocation de vétérance) 

� de modification des statuts (rédaction plus précise de la compétence facultative relative au 
crématorium et réintroduction de la compétence obligatoire relative aux documents 
d’urbanisme) 

de la communauté d’agglomération. 
 
 
Modification des statuts du SIEA 
 
 Le conseil municipal accepte la modification des statuts du Syndicat Intercommunal d’Energie 
de l’Ain concernant la modulation de la participation des communes en fonction de la nature des 
travaux mis en œuvre par celui-ci. 
 
 
Compte-rendu de diverses réunions 
 
 Le conseil entend le compte-rendu : 

� du dossier des affaires sportives et confirme ses choix antérieurs en matière d’évolution 
du fonctionnement intercommunal 

� de l’avancement des travaux des toilettes publiques et de l’école. 
 
 
Questions diverses 
 
 Le conseil municipalentend la synthèse du rapport de l’étude de sols pour la construction de 
l’espace multifonctions. 


